

ENTRETIEN AVEC MCSHANE 22.09.2003

Félicitations pour cette splendide victoire, votre appréciation sur cette finale.

McShane - Certainement ma meilleure partie à Lausanne.

Etiez-vous spécialement préparé?

McShane - Il est déjà assez difficile de jouer une ronde le matin, je me suis simplement assis devant l'échiquier pour jouer.

Le choix de Bacrot, une défense Philidor rarement joué à un tel niveau, vous a-t-il surpris ?

McShane - Pas vraiment, mais j'ai quitté rapidement la théorie pour amener la lutte sur l'échiquier avec un coup flexible.

Votre style se singularise par une originalité et une créativité hors du commun. Avez-vous un modèle de joueur qui vous inspire?

McShane - Non, je prends le meilleur chez chacun, je suis dans la tradition britannique des créateurs originaux comme Miles par exemple.

Que pensez-vous des autres participants du Youngmasters ?

McShane - Ils sont tous très prometteurs. Bacrot est déjà très fort, le champion du monde junior Mamedyarov excelle tactiquement et Karjakin est vraiment très impressionnant.

Quels sont vos projets après avoir été élu joueur de l'année par la presse britannique et avoir remporté pratiquement tous les tournois auxquels vous avez participé en 2003 ?

McShane - Je vais interrompre momentanément ma carrière en octobre pour suivre des cours de mathématiques et de philosophie à l'université d'Oxford pendant 4 ans.

Comme Lasker, qui était à la fois docteur en mathématiques et en philosophie, ajoute Jean- Michel Pechiné d'Europe d'Echecs.

McShane - Oh well. Yes (avec un grand sourire)

Vous allez abandonner les échecs ?

Non, mais je jouerais beaucoup moins.

Merci Luke, et bravo encore.

Georges Bertola